

# Kyōfu no hajimaridatta yume?

## Der Traum, war das der Anfang des Horrors?

Von Kima

### Kapitel 7: Am Abend:

Nach einem gelungenen Tag in der Stadt kamen wir nun auch wieder mit Einkaufstüten in dem Hotel an. Yu und Strify sahen sich die ganze Zeit nur verliebt an. Zwischen ihnen war zwar noch nichts gelaufen, aber das würde sich sicherlich im Laufe des Abends ändern. Ich kannte die Beiden schließlich. Spätestens in der Disko würden sie rummachen.

Ich sah Ricky an. „Okay, dann lass uns mal hoch gehen, ich will mich noch einmal umziehen, bevor wir dann auch feiern.“ Hauchte ich und schmuste mich eng an meinem Lover.

Er grinste, zog mein Gesicht zu sich hoch und küsste mich sanft.

„Aber natürlich mein Schatz.“ Hauchte er und zusammen gingen wir dann auch los.

Als der Fahrstuhl sich dann aber öffnete, in diesen wir steigen wollten, glaubte ich meinen Augen nicht mehr. Denn Bill und Tom waren da drinnen. Wild Knutschend. Bill wurde von Tom an die Fahrstuhlwand gedrückt und... wow...

Ich dachte eigentlich dass Bill nicht schwul war, okay er sah zwar so aus, aber sonst hatte er es immer abgestritten gehabt. Ich legte den Kopf schief. Als die beiden das aber auch merkten, ließ Tom lässig von seinen Bruder ab.

Zusammen gingen sie dann auch ohne rot zu werden, oder gar ein Wort zu verlieren raus.

Ich sah ihnen nur hinterher, genauso wie es Ricky auch tat, dann spürte ich aber auch Rickys Hand auf meinen Rücken und zusammen gingen wir dann auch in den Fahrstuhl.

„Wow... das war krass...“ bekam ich nur raus.

„Hmm nun ja, zwei Typen die sich Knutschen... eigentlich nichts Besonderes. Okay, die beiden sind Rockstars und auch noch Twins aber... wie auch immer. Kommt halt mal vor.“ Meinte er locker, und ich sah ihn geschockt an. Sagte aber auch nichts weiter dazu. Im Zimmer angekommen zogen Ricky und ich uns aber auch wieder um.

Und als wir fertig waren gingen wir wider raus.

Ricky hatte ein Blaues Shirt an, dazu trug er eine Schwarze Hose und normale Schuhe. Seine Haare hatte er sich leicht aufgegeilt und um dem Hals trug er eine dünne Silberkette mit einem R&C Anhänger, welchen ich ihn letztens zum Geburtstag geschenkt hatte.

Ich hingegen trug ein Schwarzes Top, mit weißer Aufschrift und einer Zombiecat drauf, dann hatte ich noch 3 Ketten und ein Halsband um, und meine schwarz Röhrenjeans mit Stiefel. Meine Haare hatte ich geglättet und gestylt.

Nun ging es aber wieder runter und dann, als wir die anderen Glamartigen Gruppenmitglieder eingesammelt hatten, ging es weiter zur Disko. Dort angekommen war es schon echt gut Dekoriert und auch Voll.

Sofort zog ich Ricky mit mir auf die Tanzfläche, wo wir dann auch mit dem Tanzen begonnen hatten. In der Zwischenzeit war Luminor mit Shin zur Bar gegangen. Yu und Strify verhandelten noch. Denn Yu wollte zur Bar und Strify wollte tanzen.

Nach einigen Momenten kamen die beiden dann aber auch zu uns und tanzten Mit.

Ich sah Ricky an und Konzentrierte mich auf ihn, jedoch sah ich im Augenwinkel auch Yu und Strify, nennen wir die beiden Mal Yufy tanzen. Aber mal ganz ehrlich. So wie die Tanzen, sah es nicht mehr aus wie ein Tanz, sondern ehr wie so ein komisches Akt beim Sex.

Ich grinste leicht, jedoch musste ich auch zugeben, dass es ziemlich erotisch war, wie die beiden abgingen. //Das wird heute Nacht noch gut enden.// dachte ich grinsend zu mir. Dann genossen wir aber alle auch den Abend weiter. Wir Feierten, Lachten und hatten einfach nur wieder richtig Spaß.